
【香港商報訊】中國商務部昨日
稱，決定繼續維持對原產於美國的進
口乾玉米酒糟的反傾銷和反補貼措
施。

中國於2017年開始對美國乾玉米酒糟實行反傾銷
和反補貼措施，期限為五年。2019年2月，美國穀
物協會向中國商務部提交申請，請求對原產於美國
的進口乾玉米酒糟所適用的反傾銷和反補貼措施進
行復審調查，終止徵收反傾銷稅和反補貼稅。同年
4月15日，商務部決定對原產於美國的進口乾玉米
酒糟所適用的反傾銷和反補貼措施進行復審。商務
部昨日公布復審裁定，認為有必要繼續對原產於美

國的進口乾玉米酒糟徵收反傾銷稅和反補貼稅。
據美國穀物協會提供的數據，中國是美國乾玉米

酒糟產品在全球的最主要市場。
另外，中國商務部昨日還稱，將於即日起對原產

於美國、韓國、歐盟的進口三元乙丙橡膠進行反傾
銷立案調查。此次調查涉及的美國公司包括陶氏杜
邦公司、埃克森美孚化工公司等；韓國公司包括SK
綜合化學株式會社等；歐盟公司包括阿郎新科德國
有限公司等。據商務部消息，本次調查通常持續時
間為一年，特殊情況下可延期至一年半。

三元乙丙橡膠用途比較廣泛，可用於建築、電線
電纜、汽車工業、交通等領域。

華對美乾玉米酒糟徵 「雙反」 稅
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【香港商報訊】2019國際會展業CEO上海峰會昨
日在上海市青浦區舉行，峰會首發了《2018上海會展
業白皮書》。

根據白皮書披露，2018年上海共舉辦各類展會1032

個，居全球主要會展城市之首；進博會對上海會展相
關產業的溢出效應，達1400億元。

上 海 市 會 展 行 業 協 會 會 長 桑 敬 民 表 示 ， 2016
年-2018年這3年，上海展覽總面積突飛猛進，淨增

275萬平方米，年均增長7.5%，辦展面積已連續多年
穩居全國首位。特別是去年，上海舉辦的規模在10萬
平方米以上的展覽會共42個，其中30萬平方米以上
的超大型展會6個，全年辦展面積達1880萬平方米，
較 「十二五」期末提高了24.3%。

桑敬民特別提到，辦展國際化程度不斷提高是上
海展覽業最鮮明的特點。去年上海共舉辦國際展300
個，佔上海展會總數的29.1%，而辦展面積卻佔到上
海展覽總面積的75.3%。

另外，此次發布的白皮書還對展會溢出效應做了
數據分析。受首屆進口博覽會的影響和拉動，2018
年上海會展業相關產業收入超過1400億元；去年由
上海市入境的894萬人次中，參展等商務目的的旅客
佔比在50%以上，上海9個主要展館吸引參展人次超
過2000萬。

上海會展產業股權投資基金成立
同時，中國首隻會展產業股權投資基金——上海

會展產業股權投資基金在峰會上宣布成立。
基金總規模30億元人民幣，首期規模10億元，投

資領域涵蓋會議展覽、活動賽事、商貿旅遊、 文化
創意、體育健康、科技應用等會展產業集群和相關
現代服務業。

【香港商報訊】國務院總理李克強6月19日主持
召開國務院常務會議，部署推進城鎮老舊小區改
造，順應群眾期盼改善居住條件；確定提前完成農
村電網改造升級任務的措施，助力鄉村振興；要求
鞏固提高農村飲水安全水平，支持脫貧攻堅、保障
基本民生。

會議指出，按照中央經濟工作會議和《政府工作
報告》部署，積極做好 「六穩」工作，穩投資是重
要方面。要找準切入點，抓住既能滿足群眾期盼、
有利於拓展內需促消費、又不會導致重複建設的重
大項目，擴大有效投資，努力實現穩增長、調結
構、惠民生的一舉多得之效。

會議認為，加快改造城鎮老舊小區，群眾願望強
烈，是重大民生工程和發展工程。據各地初步摸
查，目前全國需改造的城鎮老舊小區涉及居民上億
人，量大面廣，情況各異，任務繁重。會議確定，
一要抓緊明確改造標準和對象範圍，今年開展試點
探索，為進一步全面推進積累經驗。二要加強政府
引導，壓實地方責任，加強統籌協調，發揮社區主
體作用，尊重居民意願，動員群眾參與。三要創新
投融資機制。四要在小區改造基礎上，引導發展社
區養老、托幼、醫療、助餐、保潔等服務。

會議還指出，新一輪農村電網改造升級工程自
2016年實施以來，完成了農村機井通電、貧困村通
動力電等任務，改善了農村生產生活條件，帶動了
農村消費。下一步，各地和電網企業要加大工作力
度，確保今年以省為單位，提前一年完成 「十三
五」規劃明確的全部改造升級任務。

白宮：重啟談判是好事
庫德洛接受福克斯新聞訪問時說： 「美國希望繼續

討論在知識產權竊盜、強迫技術轉讓和市場開放及關
稅等方面進行結構性改革等議題。」

「一如既往，我們正在尋求可強制執行的協議，
這極其重要。因此所有一般性議題都會提出來討
論。」庫德洛說， 「無法保證能取得何種成果，我
想大家都明白這點，但我認為，他們重啟談判是好
事。」

有媒體稱， 「習特會」確定舉行，避免了華府當局
因被冷落而觸發新一輪關稅大戰的可能性。

全世界都樂見中美達成協議
在昨日的中國外交部例行記者會上，發言人陸慷被

問到對中美恢復經貿磋商前景是否持樂觀態度時指無
法預判。

對於美國貿易代表萊特希澤指，與中國對話行不
通，陸慷回應稱，習近平18日與特朗普總統應約通話
時，特朗普明確表示，美方重視美中經貿合作。他希
望雙方的工作團隊能夠展開溝通，儘早找到解決目前
兩國經貿分歧的辦法。他還說，相信全世界都樂於見
到美中兩國儘快達成協議。習主席也表示，同意兩國
的經貿團隊保持溝通。

陸慷稱，中美達成互利雙贏的協議不僅符合中美
兩國和中美兩國人民的利益，也是全世界的一個期
盼。我注意到你援引的是萊特希澤的一個表態，但
實際上，庫德洛在接受媒體採訪時也有一個表態。
他說，兩國元首通話後美國市場的反應表明，談比
不談好。

陸慷表示，中國多次強調中美在經貿領域的分歧是
可以通過對話和協商來找到一個解決辦法的，只要這
樣的對話協商建立在互相尊重、平等互利的基礎上。
在磋商過程中，正如習近平主席昨天在通話中所指出
的，最重要的是要總體均衡照顧彼此合理關切，找到
雙方都能接受的解決辦法。我今天再次重申，違背這

一原則是沒有出路的。

世行發布「一帶一路」
研究報告

【又訊】針對世界銀行發布
的《 「一帶一路」經濟學：交
通走廊的機遇與風險》，陸慷
回應稱注意到世行發布的這份
報告。他表示， 「一帶一路」
倡議的願景目標與合作領域同
許多發展中國家的發展戰略高
度契合，為這些國家的經濟發
展和民生改善作出了積極貢獻。共建 「一帶一路」合
作有效地打通了沿線不少地區的基礎設施瓶頸，促進
了互聯互通，也為全球貿易便利化和經濟增長作出了
重要貢獻。世行報告在此方面作出了客觀評價。

陸慷也強調，注意到報告就風險管控問題對 「一帶
一路」提出了一些意見和建議，相信中方有關部門會
認真予以研究。中方願與共建 「一帶一路」的合作夥

伴共同努力，在合作中繼續秉持共商共建共享和開放
包容透明的原則，踐行開放、綠色、廉潔的理念，努
力實現高標準、惠民生、可持續的目標，共同推進論
壇成果落實，積極構建全球互聯互通夥伴關係，推動
高質量共建 「一帶一路」國際合作不斷取得新成果。
從這個意義上講，這與世界銀行報告中的觀點和建議
是一致的。

中美將重啟貿易磋商
京：停戰符合各方期待

【香港商報訊】中美兩國貿易談
判停滯多時後，雙方團隊將重新磋
商。美國總統特朗普昨日發推文表
示，中美兩國團隊將在 「習特會」
前先展開會談。白宮經濟顧問庫德
洛表示，中美本月稍後將在日本20
國集團（G20）峰會期間繼續就貿易

問題進行磋商，美方希望內容將聚焦在結構性改革和執行機制。
特朗普告訴記者，他對與中國達成貿易協議抱持樂觀態度。
不過，中國外交部發言人陸慷昨日表示，無法預判中美恢復經

貿磋商的前景，並重申中美經貿分歧可通過對話協商妥善解決，
但要建立在相互尊重、平等互利基礎上，如果雙方都能堅持有關
原則及態度，相向而行，相信結果肯定是好。

進博會帶動滬會展收入超1400億

國常會推「穩投資」
促老舊小區改造
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深圳市纺织（集团）
股份有限公司

关于使用部分闲置募集资金进行
现金管理业务的进展公告

本公司及董事会全体成员保证公告内容的真实、准确和
完整，没有虚假记载、误导性陈述或重大遗漏。

深圳市纺织（集团）股份有限公司（以下简称“公司”）
于 2019 年 4 月 25 日召开第七届董事会第十八次会议和
第七届监事会第十二次会议，审议通过了《关于使用部
分闲置募集资金进行现金管理业务的议案》，决定使用
最高额度不超过 20,000 万元的闲置募集资金购买安全性
高、流动性好、本金安全的银行结构性存款产品，有效期
为 2019 年 4 月 25 日至 2020 年 4 月 24 日，具体内容详见
2019 年 4 月 27 日《关于使用部分闲置募集资金进行现金
管理业务的公告》（2019-15 号）。在购买额度范围内，
公司经营层严格按照董事会的授权使用闲置募集资金进行
现金管理业务。

公司于 2019 年 5 月 9 日披露了《关于使用部分闲置募
集资金进行现金管理业务的进展公告》（2019-22 号）。
现将近期购买银行结构性存款产品的情况公告如下：

一、招商银行 TH000094 单位结构性存款协议及产品主
要内容

1、协议双方：深圳市盛波光电科技有限公司（以下简
称“盛波光电”）和招商银行股份有限公司（以下简称“招
商银行”）

2、产品名称：招商银行结构性存款固定持有期产品合
同

3、产品类型：浮动收益型
4、存款金额：人民币叁仟万元整（￥30,000,000.00）
5、存款期限：32 天
6、存款登记日：2019 年 6 月 13 日
7、起息日：2019 年 6 月 13 日
8、到期日：2019 年 7 月 15 日，到期日若逢中国（大陆）

法定公众假日顺延。
9、预期年化收益率：1.15%-3.75%
10、资金来源：公司闲置募集资金
二、招商银行 TH000118 单位结构性存款协议及产品主

要内容
1、协议双方：盛波光电和招商银行
2、产品名称：招商银行结构性存款固定持有期产品合

同
3、产品类型：浮动收益型
4、存款金额：人民币叁仟万元整（￥30,000,000.00）
5、存款期限：30 天

6、存款登记日：2019 年 6 月 18 日
7、起息日：2019 年 06 月 18 日
8、到期日：2019 年 7 月 18 日，到期日若逢中国（大陆）

法定公众假日顺延。
9、预期年化收益率：1.15%-3.75%
10、资金来源：公司闲置募集资金
三、招商银行 TH000130 单位结构性存款协议及产品主

要内容
1、协议双方：盛波光电和招商银行
2、产品名称：招商银行结构性存款固定持有期产品合

同
3、产品类型：浮动收益型
4、 存 款 金 额： 人 民 币 壹 亿 贰 仟 万 元 整（ ￥

120,000,000.00）
5、存款期限：30 天
6、存款登记日：2019 年 06 月 19 日
7、起息日：2019 年 06 月 19 日
8、到期日：2019 年 07 月 19 日，到期日若逢中国（大陆）

法定公众假日顺延。
9、预期年化收益率：1.15%-3.75%
10、资金来源：公司闲置募集资金
四、对公司日常经营的影响
1、公司本次使用部分暂时闲置的募集资金购买结构性

存款产品是在确保公司募投项目所需资金和保证募集资金
安全的前提下进行的，且履行了必要的法定审批程序，不
影响公司正常业务发展和募集资金投资项目的正常实施。

2、本次通过购买结构性存款产品，能获得一定投资收
益，有利于募集资金的保值，不会损害公司及股东利益。

3、盛波光电与招商银行无关联关系。
五、截止本公告日，公司使用闲置募集资金进行现金管

理业务已到期产品的情况
自 2019 年 5 月 9 日披露了《关于使用部分闲置募集资

金进行现金管理业务的进展公告》（2019-22 号）之日起
至本公告日，盛波光电使用部分闲置募集资金进行现金管
理业务已到期产品的情况如下表：

                                               单位：人民币万元

受托人
关联
关系

产品
名称

产品
类型

金额 起始日 终止日
资金
来源

是否
赎回

实际
收益

招商
银行

不存在
关联关系

结构性
存款

浮动
收益型

16,000
2019 年 5 月

8 日
2019 年 6 月

10 日
闲置

募集资金
是 50.63

招商
银行

不存在
关联关系

结构性
存款

浮动
收益型

3,000
2019 年 5 月

8 日
2019 年 6 月

10 日
闲置

募集资金
是 9.49

六、备查文件
1、《招商银行单位结构性存款的交易申请确认表》；
2、《招商银行银行回单》。
特此公告

深圳市纺织（集团）股份有限公司
董  事  会

二○一九年六月二十日

关于通知办理丽和华庭两套房屋购房手续的催促函
徐泉〔身份证号 :A482706(9)〕：

2009 年，贵方与我局签订了《拆迁补偿补充协议》，双方约定贵方购买广州市荔湾区东漖北路丽和
华庭 10 楼 A3-1 单元、10 楼 A6 单元。因你方的联系方式发生变化，我局目前无法和贵方联系。我局
已于 2018 年 3 月 19 日分别在香港商报、广州日报刊登《关于办理丽和华庭两套房屋购房手续的函》，
要求贵方前往我局协商办理广州市荔湾区东漖北路丽和华庭 10 楼 A3-1 单元、10 楼 A6 单元房屋的购
房手续，包括签订商品房买卖合同，缴交购房款及办理产权证等。

截止至目前，贵方仍未前往我局办理相关手续。我局再次发函催促贵方：请贵方自收到本函件公告后
一个月内前往我局 ( 地址 : 中国广东省广州市荔湾区上市路太和街 2 号 108) 协商办理广州市荔湾区东漖
北路丽和华庭 10 楼 A3-1 单元、10 楼 A6 单元房屋的购房手续，包括签订商品房买卖合同，缴交购房
款及办理产权证等。

若贵方继续怠于履行《拆迁补偿补充协议》的相关义务，我局将视情况决定是否继续履行《拆迁补偿
补充协议》。

专此致函，请予重视。
广州市荔湾区农业农村和水务局

二〇一九年六月十七日
 ( 联系人 : 沈菱，联系电话 :81511690)

【香港商報訊】據 「雄安發布」昨日消息，河北
省稀土功能材料製造業創新中心成立大會18日在北
京舉行。該中心落戶在河北雄安新區。

創新中心的組建單位河北雄安稀土功能材料創新
中心有限公司，是以稀土領域的6家央企、7家上市
公司為核心股東組建。該公司還聯合60餘家重點企
業、高校和科研院所成立 「國家稀土功能材料創新
戰略聯盟」，涵蓋稀土領域70%的重點實驗室、工
程研究中心等國家級研發平台。

河北省工信廳廳長龔曉峰表示，河北將真正將稀
土資源優勢轉化為帶動區域經濟發展的產業優勢，
進而鑄就國家戰略優勢。

雄安將建
稀土製造業集群

特朗普發推表示，對與中國達成貿易協議抱持樂觀態度。 路透社


